

## 1980 07 le 29 Quand l'étant disparaît, l'absolu ne sait plus « je suis »

'Pourquoi la conscience a-t-elle surgi?'

« Vous êtes à la fois la question et la réponse.

Toues vos questions sont le résultat de l'identification de Votre Être avec votre corps-esprit.

Comment répondre à des questions sur ce qui était avant le corps et la conscience ?

Pour qui ne s'identifie pas au corps-esprit il n'y a plus de mystère.

Il n'y a pas d'individus il n'y a que des corps sustentés par la nourriture, et la connaissance du « je suis » qui va avec.

Il n'y a aucune différence entre une fourmi, un être humain et le divin.

Ils sont tous de la même aune.

La fourmi est minuscule, l'éléphant est gros.

Vu les tailles différentes, leur force est différente, mais LEUR ENERGIE VITALE EST LA MÊME.

Pour qu'il y ait connaissance il faut qu'il y ait un corps.

Quand l'étant disparaît, l'Absolu ne sait plus « je suis ».